
LA SEYNE 
Feux d'artifice aux Sablettes: 
<< Rien n'est tranché» 
Suit e à notre ar ticle publié 
hier, intitulé« Il n 'y aura plus 
de feux d'artific e sur la plage 
des Sablettes», les élus pré
sents à la r éunion du CIL 
sou haitent apporter les pré
cisions suivant es : 
«S'il est vrai que les exigen
ces de sécur ité désormai s 
imposées par l'État rendent 
plus compliqué et plus oné
reux tout événement attirant 
massivement la foule, il ne 
peut être question de renon
cer à un feu, cet été, aux Sa
blettês. 
Différents scénarios sont ac
tuellement à l'étude avec les 
servic es de l 'État. Va-t-on 

vers une mi se en sécurit é 
de la plag e uniqu ement, ou 
un~ fermeture (public filtr é) 
de l' ensemble du parc Brau
del ? Rien n 'est tranché pour 
l 'instant. 
Quant à la dat e, p récisé
ment, ell e sera arrêtée en 
concèrtat i on avec les ac
teurs économiques des Sa
blettes afin qu 'elle profite 
au mi eux à l'attractivit é de 
notre station balnéaire pour 
l' été 2018. 
Mais une chose est claire: 
tous les moyens sont mis en 
amu re pour qu'il y ait cet 
été au moins un feu d'arti
fice aux Sablettes. » 




